

Alarma por la salud de Esteban Bullrich: está internado por una "dificultad respiratoria"



El exsenador debió ser alojado en el área de Cuidados Intensivos del Hospital Austral. Qué dice el parte médico.

El exsenador de Juntos por el Cambio Esteban Bullrich debió ser internado este miércoles por una "dificultad respiratoria". Según informaron desde su entorno, está "estable", aunque internado en Cuidados Intensivos. El exlegislador había renunciado a su banca en 2021 por el avance de su esclerosis lateral amiotrófica (ELA).

De acuerdo con el parte médico difundido por el Hospital Austral, Bullrich fue hospitalizado durante la tarde. "Ingresó a las 16 por un cuadro de dificultad respiratoria", confirmaron desde la entidad. "En conjunto con su equipo médico de cabecera, se decidió ingresarlo a la Unidad de Cuidados Intensivos, realizarle una traqueotomía percutánea e iniciar ventilación mecánica. El paciente se encuentra estable, sedado e ingresado en la Unidad de Cuidados Intensivos", indicaron.

Una de las últimas apariciones públicas del exsenador fue en julio, durante una actividad

de la Fundación que lleva su nombre. Se trataba de la firma de un convenio con el Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Nación para el lanzamiento de un concurso que tendría como objetivo la selección de proyectos de investigación sobre la ELA.

Según explicaba en aquel momento el exfuncionario, se trataba de “conocer de forma abarcativa la realidad del universo de pacientes con ELA y determinar las necesidades básicas que implica el padecimiento de esta enfermedad”.

Pendiente de la actualidad política argentina, Bullrich hasta había intercedido en la interna de JxC, luego de que la líder de la Coalición Cívica, Elisa Carrió, acusara a algunos integrantes del espacio opositor de mantener “negociados con el peronismo”. Desde su cuenta en Twitter, Bullrich había pedido a sus propios compañeros “volver al foco, a qué camino alternativo les proponemos a los argentinos”. “Estamos dando un espectáculo lamentable”, planteaba el exministro de Educación, a través de su cuenta personal.

Fuente: Telefe Noticias